



ÉMILE GARCIN
PROPRIÉTÉS

5 Pièces

110 m²

Réf. MGN-2326-AG

550 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison à Vendre Mougins, quartier résidentiel, construite à la fin des années 1960 nécessitant des travaux, elle est située dans un bon quartier très facile d'accès mais avec des nuisances sonores. Néanmoins avec beaucoup de potentiel car possibilité d'agrandissement afin d'obtenir jusqu'à 450 m² habitables sur deux niveaux (R+1) avec également possibilité de faire une piscine : La maison est actuellement d'une superficie habitable de 110 m² de plain pied, avec une belle vue sur le vieux village de Mougins, orientée Est - Sud et Ouest. Cuisine avec salle à manger, séjour ouvert sur le jardin.
...

House built in the late 1960s for sale in a good residential area with easy access (although with some noise disturbance). The property requires work but is full of potential, not least because it could be extended to create 450 sq.m of living space over two levels (ground floor and first floor) and a swimming pool: The house currently presents a living area of ??110 sq.m on one level, including a beautiful view of the old village of Mougins. Facing east, south and west, it comprises a kitchen with dining room, a living room backing onto the garden, a beautiful terrace of 20 sq.m, three ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

